



Nombre: Abraham Urbina Trujillo.

Nombre del profesor: Lucía Viviana Culebro.

Materia: Técnicas de representación gráfica.

Trabajo: Técnicas de representación gráfica.

Grado: Tercer cuatrimestre.

Grupo: Diseño Gráfico.

01 de agosto de 2023

TÉCNICAS DE REPRESENTACIÓN GRÁFICA

¿Cuál es la técnica que más me llama la atención?

La técnica de representación gráfica que a mi en lo particular me llama más la atención es la técnica de plumón, porque me gusta la rapidez, el fácil manejo y la variedad de puntas y estilos que hay de material (plumones).

Es una técnica que he practicado en los últimos años, me gusta trabajar con plumones de punta cónica, de punta bala y mis favoritos los de punta pincel, porque con ellos puedo trazar caligrafía y pintar. Sin duda dicen que el material no hace al maestro, pero prefiero un buen material para obtener buenos resultados, los plumones que más uso son de la marca Tombow y de la marca Crayola.

Aún no domino del todo la técnica, pero con el tiempo he visto buenos resultados en mis prácticas y he mejorado esta técnica, aprendiendo trucos y formas en las que puedo trabajar con plumón.

¿Qué técnica me gustaría aprender y por qué?

Me gustaría aprender la técnica de óleo porque es una técnica pictórica que se usa mucho en el arte y es de las que, en lo personal, dejan un resultado fantástico. Además me gustaría aprender a crear gamas de color con óleo y crear mezclas para combinar colores y obtener nuevos. También es una técnica que me llama la atención porque creo que es de las que perduran más con el paso del tiempo. También me gustaría probar esta técnica porque he leído que gracias al tiempo de secado, permite trabajar los colores una y otra vez. Además siento que esta técnica te deja muy satisfecho con los resultados.